

Dirigente nicaragüense critica empresa privada

Managua, Nov. 18 (UPI). El comandante Daniel Ortega Saavedra, miembro de la Junta de Gobierno nicaragüense, negó ante una concentración de trabajadores, frente a la Casa de Gobierno, que los hombres de negocios de Nicaragua hayan contribuido económicamente para la revolución sandinista.

Ortega dijo que más bien fueron millonarios de Venezuela, Costa Rica y Panamá, quienes aportaron dinero para la causa del pueblo nicaragüense y el derrocamiento del presidente Anastasio Somoza.

El dirigente revolucionario dijo que ningún organismo de la Iniciativa Privada Nacional había deplorado la muerte de miembros del ejército sandinista, "que defienden a la revolución. Poco vale para ellos la vida de

un revolucionario, la vida de un alfabetizador", dijo Ortega.

"La vida cobra gran significación para ellos cuando la sangre que corre es la de un millonario. La vida del trabajador, para ellos, no significa mayor cosa", añadió.

Guerra verbal

Las declaraciones de Ortega representaron otra andanada en la creciente guerra verbal entre el gobierno revolucionario y los empresarios privados nicaragüenses.

Ortega negó en su discurso de anoche, que haya habido

Pasa a la página 37

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 18 (AP). Los precios de las acciones subieron hoy, reflejando el alza de la semana pasada mientras el promedio Dow Jones de 30 acciones industriales se acercaba a la marca de 1.000 y cerraba a su nivel

Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VESCO. Sin procedencia, Nov. 18 (AP). El financista fugitivo Robert Vesco, recibió hoy como plazo hasta el 11 de diciembre, para abandonar Las Bahamas, según declaraciones formuladas por un vocero oficial.

Grave por caída actriz mexicana Sara García

México, D. F., Nov. 18 (AP). La "abuelita del cine nacional", Sara García, fue hospitalizada con fracturas y contusiones sufridas al caer en su residencia el pasado fin

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO RECTOR. Roma, Nov. 18 (AP). El Padre Urbano Navarrete, de 60 años, frente a la Universidad Pontificia Gregoriana. El Papa Juan Pablo II nombró al jesuita español, rector de la destacada Universidad católica.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA PRENSA. Nueva York, Nov. 18 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin en una entrevista ante periodistas de la ABC en el programa "Buenos Días América". Begin declaró que creía que para algunos Estados árabes, podría ser aceptable el destacamento de fuerzas militares de Estados Unidos en su territorio.

Iglesia califica Ley boliviana de supérflua

La Paz, Nov. 18 (Latin). La Iglesia Católica boliviana objetó hoy como "supérflua e inoportuna" la nueva Ley de Seguridad del Estado, prevista por el gobierno militar, que extendería la aplicación de la pena de muerte.

El pronunciamiento eclesástico estuvo contenido en una carta que la Conferencia Episcopal envió al general Luis García Meza, presidente de la Junta Militar de Gobierno, y publicada hoy por el matutino católico "Presencia".

La proyectada Ley de

Seguridad, según anticipo oficiales, contemplará, entre otros aspectos, la aplicación de la pena de muerte para sancionar delitos vinculados con el narcotráfico, la subversión y el extremismo. Hasta ahora sólo puede aplicarse la pena capital para casos de homicidio en primer grado, parricidio y traición a la patria en tiempo de guerra.

La carta de los obispos dijo que, debido a que las leyes vigentes, si son debidamente aplicadas, bastan para garantizar la es-

Pasa a la página 27

Piden prisión para ex funcionario brasileño

Brasil, Nov. 18 (Latin). La policía pidió hoy a la Justicia Militar, la prisión preventiva de un ex funcionario gubernamental, presunto autor de los atentados extremistas que en agosto dejaron un saldo de un muerto y seis heridos en Río de Janeiro.

El brasileño Ronald James Watters, quien fue funcionario del Ministerio de Agricultura hasta 1978, se encuentra detenido desde "hace más de 20 días" según los términos de la Ley de Seguridad Nacional, dijo el ministro de Justicia Ibrahim Abi Accel.

Según la Ley de Seguridad Nacional, la policía puede detener a un sospechoso por un lapso máximo de 30 días, y des-

Muerta y heridos

En esos atentados murió una secretaria de la Orden de Abogados de Brasil (OAB) y otras seis personas resultaron heridas en la Cámara Municipal. Uno de los heridos, José Ribamar Sampaio, quedó ciego, perdió el brazo izquierdo y cuatro dedos de la mano derecha.

Los actos terroristas fueron practicados a través de sobrecargas en-

Pasa a la página 22

Irán afirma recuperó ciudad de Susangerd

Bagdad, Nov. 18 (UPI). Irán afirmó hoy que sus tropas volvieron a tomar a la ciudad de Susangerd en sangrienta lucha, y pidió a las Naciones Unidas, la Cruz Roja Internacional y otros observadores que investiguen el posible uso por Irak de armas químicas en esa ciudad, que causó una masacre de soldados iraníes.

El pedido iraní se produ-

jo horas después de que Irán enviase misiones diplomáticas a Europa, Asia y el Medio Oriente, en un esfuerzo por terminar más de un año de un aislamiento internacional que comenzó con la toma de la embajada norteamericana el 4 de noviembre de 1979.

Mientras tanto, el enviado de las Naciones Uni-

Pasa a la página 37

Plazo a Robert Vesco para que deje Bahamas

Washington, Nov. 18 (Latin-Reuters). El financista fugitivo Robert Vesco deberá abandonar las Bahamas a más tardar el 11 de diciembre, según decisión del gobierno de Nassau, dijeron hoy funcionarios del Departamento de Estado estadounidense.

Vesco fue buscado por las autoridades de Washington por más de 10 años, bajo los cargos de haber defraudado al fondo mutual de los Servicios para Inversiones Extran-

teras (SIE), por varios millones de dólares.

Los funcionarios dijeron que el gobierno de las Bahamas informó al representante de los Estados Unidos, en Nassau, que no renovarían el permiso mediante el cual Robert Vesco pudo radicarse en ese país.

A menos de un mes

"A partir del 11 de noviembre tendrá 30 días para irse", dijo un funcionario

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VELADA DE GALA. Londres, Nov. 18 (AP). El príncipe Carlos (derecha) y la reina madre, captados cuando llegaban anoche al London Palladium, para una velada de gala.

Fueron recibidos por Dame Anna Neagle (izquierda) y Lord Delfont.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 46)